

ЗАКОН № 49

об отмене германского закона от 14 июля 1933 года
„О конституции немецкой евангелической церкви.”

Контрольный Совет постановляет:

С Т А Т Ь Я I

Германский закон от 14 июля 1933 года о конституции немецкой евангелической церкви (Gesetz über die Verfassung der deutschen evangelischen Kirche vom 14. Juli 1933) (РГБЛ, т. I, стр. 471) со всеми дополнительными и разъяснительными законами, постановлениями и декретами настоящим отменяется.

С Т А Т Ь Я II

Положения статьи I не изменяют конституции немецкой евангелической церкви от 11 июля 1933 года. Соответствующие немецкие церковные власти могут сохранять или отменять полностью или частично эту конституцию, как внутреннее церковное дело.

С Т А Т Ь Я III

Настоящий закон вступает в силу со дня его подписания.

Составлено в Берлине, 20 марта 1947 года.

Генерал-лейтенант М. И. ДРАТВИН
за маршала Советского Союза В. Д. СОКОЛОВСКОГО

Генерал-майор Ф. А. КИТИНГ
за генерал-лейтенанта ЛЮЦИУС Д. КЛЕЙ

Маршал Королевских Воздушных Сил
НТО Л ТО ДУГЛАС

Генерал армии П. КЕНИГ

LAW № 49

*Repeal of Reich Law of 14 July 1933 concerning the
Constitution of the German Evangelical Church*

The Control Council enacts as follows:

ARTICLE I

The Reich Law concerning the Constitution of the German Evangelical Church of 14 July 1933 (Gesetz über die Verfassung der Deutschen Evangelischen Kirche vom 14. Juli 1933) (RGBl. I, 471) is hereby repealed, together with all supplementary or explanatory laws, ordinances and decrees.

ARTICLE II

Nothing in Article I shall be deemed to affect the Constitution of the German Evangelical Church of 11 July 1933. The appropriate German Church authorities shall be free to maintain or abrogate, in whole or in part, this Constitution as an internal ecclesiastical matter.

ARTICLE III

This Law shall come into force on the date of its signature.

Done at Berlin on the 20th day of March 1947.

M. I. DRATVIN
Lieutenant General
for V. SOKOLOVSKY
Marshal of the Soviet Union

FRANK A. KEATING
Major General
for LUCIUS D. CLAY
Lieutenant General

Sir SHOLTO DOUGLAS
Marshal of the Royal Air Force

P. KOENIG,
General d'Armée